



FOIRE AUX QUESTIONS :

«*Comment faire un petit pas dans notre conversion vers Dieu en cette année de la Miséricorde ?*»

Si nous avons un regard un peu lucide sur nous-mêmes, nous savons que même si nous avons des biens, au fond, devant Dieu, nous sommes pauvres.

Je dis bien, si nous avons un regard un peu lucide sur nous-mêmes... parce que si nous n'avons pas ce regard, nous pouvons imaginer que nous sommes « des gens bien ». Bien sûr, nous avons de bonnes choses et nous avons tous de bons côtés en nous, et merci au Seigneur pour tout cela :

En revanche, nous savons aussi que beaucoup de choses nous manquent, des choses matérielles mais surtout des vertus...

Nous faisons encore tant de choses que nous n'aimerions pas faire ; et puis, il y a tant de choses que nous aimerions faire et que nous ne faisons pas ! Et oui, Dieu sait que nous sommes PAUVRES.

En fait, tant mieux puisqu'il faut être pauvres pour entrer dans le Royaume des Cieux. La pauvre veuve de l'Évangile, qui met sa toute petite piécette dans le tronc du Temple, nous représente tous. Le Seigneur fait son éloge. Pourquoi ? Parce ce qu'elle a donné tout ce qu'elle avait.

Ce n'est pas une très grande somme matériellement parlant. Objectivement, la quantité de son don était petite. Mais la qualité était immense et c'est ce qui a fait de son don quelque chose de grande valeur.

Dieu regarde la qualité du don. Mais comment faire pour avoir envers Dieu un amour de qualité ? Un amour qui mérite l'éloge de JESUS ?

- D'abord, il faut reconnaître que cette qualité nous manque. Il faut demander à Dieu le don de cet amour. Oui, parce que l'amour de qualité qu'on appelle aussi, la CHARITE est un don qui vient d'En Haut. La charité, amour de qualité, vient de Dieu. Dieu veut le donner à chacun de nous. Mais en général, le Seigneur concède ses dons aux gens qui le lui demandent avec humilité et persévérance.
- Et puis, ouvrons la bouche : imaginez que vous avez faim et que vous demandez à quelqu'un de la nourriture, mais qu'ensuite vous gardez votre bouche fermée. Que va-t-il se passer ?

Pour recevoir cet amour de qualité, il y a deux choses à faire :

- 1) Prendre votre vie spirituelle au sérieux : vous confesser régulièrement, avoir un directeur spirituel. Si vous essayez de prier et de faire ce qu'ils vont vous demander, je vous assure que vous vous mettez déjà dans des bonnes dispositions pour recevoir de Dieu le don de son amour.
- 2) La dernière chose à faire, parce que dans le christianisme l'amour de Dieu est inséparable de celui du prochain, c'est d'essayer d'aimer les gens qui sont autour de vous comme vous pouvez, autant que vous pouvez. Si vous le faites, je vous assure que le Seigneur, en voyant vos efforts, vous donnera ce qui vous manque. Ayez confiance et patience !

Demandons toutes ces grâces par l'intercession de Marie, parce qu'elle sait que nous sommes de PAUVRES pécheurs. Disons à Marie que nous sommes sûrs d'elle, que nous lui faisons confiance, cela fera plaisir à JESUS !

*Père Miguel-Marie, o.p.
Couvent des dominicains de Nice*